

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA

# FA desmantela escuela de indoctrinamiento marxista



Dr. Hugo Varela Alvarez

### • Producción lechera

El Dr. Hugo Varela Alvarez, Consultor en Nutrición Lechera y Programas de Manejo de ganado, ofreció un Seminario a los ganaderos del país, auspiciado por AGES.

### • Frente común C.A.

Una propuesta de formar un frente común centroamericano en defensa de los ilegales en Estados Unidos, recibió ayer el Ministro de Trabajo salvadoreño, de manos de su homóloga guatemalteca. (Inf. Pág. 3).

### • Ataque a la Aduana de El Poy

Un nuevo ataque a las instalaciones aduanales de El Poy, fue perpetrado por terroristas, quienes mataron a un agente de la Policía de Aduana, y luego huyeron a sectores fronterizos con Honduras. Dos extremistas perdieron la vida. (Inf. Pág. 3).

### • Labor cruzrojoística

Como excelente es calificada la labor desarrollada por las brigadas de guardavidas y socorristas de la Cruz Roja Salvadoreña en los dos días anteriores, atendiendo toda clase de casos. (Inf. Pág. 39).

• **Destruyen escuela de indoctrinamiento**  
Cerca de Jocoaitique, departamento de Morazán, fue desmantelada una escuela de indoctrinamiento comunista, informó el Cnel. Mauricio Ernesto Vargas, comandante del Destacamento Militar No. 4 (Inf. Pág. 2).

• **Patrullajes diurnos y nocturnos**  
Efectivos militares y de seguridad, están efectuando patrullajes diurnos y nocturnos por todo el territorio nacional, incluyendo sectores rurales, urbanos, carreteras, etc., en busca de reductos terroristas del FMLN-FDR. (Inf. Pág. 3).

• **3 acribillados a balazos reconocen**  
Tres hombres acribillados a balazos, fueron reconocidos ayer en la morgue del Hospital Rosales, informó el Juzgado Séptimo de Paz (de turno).

• **El deterioro de los recursos**  
A los pasos agigantados que vamos en la destrucción de los recursos naturales, llegaremos al agotamiento agrícola en el que se encuentra Haití. Así lo expresó ayer el Ing. Agrónomo Ernesto Núñez p. (Inf. Pág. 2).

• **Diez años de Club Rotaract**  
Durante diez años el Club Rotaract de Santa Tecla, ha servido a la comunidad y continúa proyectando sus programas de servicio en general. Así lo expresa un informe de dicho club señalando que son entidades fundadas por los Clubes Rotarios, con jóvenes (hembras y varones). (Inf. Pág. 25).

• **Continúa desaparición de niños**  
Continúa en forma alarmante el desaparecimiento de menores de edad, sin que las autoridades correspondientes hasta el momento, señalen responsables en estos delitos. El Consejo Salvadoreño de Menores, informa de seis desaparecidos en los últimos días. (Inf. Pág. 2).



Cnel. Mauricio E. Vargas



Ing. Ernesto Núñez p.

Una escuela de indoctrinamiento marxista que funcionaba cerca de Jocoaitique, fue desmantelada durante la operación "Tte. Fernando Martínez Lemus", informa el Cnel. Mauricio Ernesto Vargas.

De acuerdo con lo explicado por el Cnel. Vargas, jefe del Destacamento Militar No. 4, que tiene su sede en San Francisco Gotera, este ha sido uno de los más contundentes golpes que esa unidad ha infligido al FMLN-FDR, ya que ese lugar, además de servir para "envenenar la mente" a la juventud salvadoreña, tam-

bién era utilizado para proporcionar adiestramiento militar a los campesinos, a quienes los grupos subversivos secuestran de sus casas para incorporarlos a sus desprestigiadas filas terroristas.

A los extremistas, dijo, no les será fácil encontrar en todo el departamento de Morazán, otro sitio que cuente con las condiciones que ofrecía el punto donde funcionaba la citada escuela, en la cual había aulas completamente equipadas con pupitres, posiblemente robados en centros educativos de varias poblaciones y recon-

—Pasa a la página 47—

# Sigue desaparecimiento menores según repórtase

Continúa en forma alarmante el desaparecimiento de menores de edad, sin que las autoridades correspondientes señalen hasta el momento, a los responsables de estos delitos.

Entre los últimos casos figura el desaparecimiento de seis menores, que han sido reportados al Consejo Salvadoreño de Menores por sus angustiados padres. Dicha institución, a su vez, hace un llamado a la ciudadanía en general para que colabore en su búsqueda y localización.

Antonio Franco Cartagena, de 10 años,

desapareció el domingo 15 de marzo del presente año, así como también Jazmin Aracely Andrade, de 11 años, quien desapareció de su hogar en Apopa, el domingo 9 de noviembre del año pasado, cuando salió a comprar azúcar y hasta la fecha no ha sido localizada por sus padres.

Entre los desaparecidos figura también Rocio Beatriz Henríquez Ventura, de 4 años cuatro meses de edad. Se extravió cerca del Parque Zurita, cuando la madre la dejó para rescatar a su otro hijo, a quien se lo llevaba un hombre desconocido.

—Pasa a la página 39—

# Nefasto vaticinio sobre futuro agrícola del país

A los pasos agigantados que vamos en la destrucción de los recursos naturales, llegaremos al agotamiento agrícola en el que se encuentra Haití.

Así lo expresó ayer el Ing. Agr. Ernesto Núñez p., señalando que es lamentable que nadie se quiera dar cuenta de la gravedad que se cierne sobre El Salvador, con la destrucción de los recursos naturales y el deterioro ecológico en el que vivimos.

Debido a ese deterioro paulatino que hemos tenido siempre de los recursos naturales, es que hemos llegado a los extremos ya vividos. Primero, que el algodón dejó de ser económicamente rentable en su productividad; el café ha disminuido su producción; la caña de azúcar medra precariamente y lo más grave de todo, es que los cultivos de subsistencia no mejoran su precaria productividad; urgentemente necesitamos avances, ¿preguntémonos porque no los hay?, reiteró.

El suelo es la única fuente de subsistencia de los salvadoreños, dependemos de la productividad agrícola, no tenemos minería, industria competitiva ni otras fuentes de comercio exterior que poddian suplantar este fenómeno de deterioro del suelo productivo, señaló el Ing. Núñez p.

Como salvadoreño siempre he manifestado esta preocupación, pero a estas alturas es mucho más alarmante la crisis que vivimos y es porque nadie se da plena cuenta del caos que genera el deterioro de los recursos naturales. Todas las entidades gubernativas responsables de esta situación, deben unificar esfuerzos con la empresa privada para hacerle frente cuanto antes a ese fenómeno; de lo contrario, estaremos dejando a nuestros hijos un desierto como nación y eso realmente es estarles preparando para una muerte segura, concluyó el profesional.



PREVENCION. Con motivo de las vacaciones de Semana Santa y en un afán de colaborar para que la ciudadanía pueda gozarlas tranquilamente, la Policía Nacional hizo un redada preventiva de la-

drone, asaltantes y estafadores, cuyo número, superior a los sesenta, guardar prisión en ese cuerpo de seguridad y si no tienen cuentas pendientes con la ley, saldrán libres después de las vacaciones.

## Editoriales

### Sordo rumor de descontento

Al reiniciarse las labores después de las vacaciones de Semana Santa, ya puede observarse el sordo rumor de descontento, particularmente del amplio sector de los empleados públicos, porque el gobierno no canceló anticipadamente los correspondientes sueldos y salarios. (Información página 7).

## Un día en nuestra historia

### Fuerte demanda en compras de café

(Sábado 14 de abril de 1962). Fuentes cafeteras dieron a conocer ayer que se ha registrado demanda de compras de café de la futura cosecha. En el mercado alemán occidental, se informó que se han realizado operaciones sobre la misma cosecha y que ayer mismo se recibió un cable por el cual hacen oferta de compra por un total de 3 mil 850 sacos.

## Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-22  
La Cámara/ 24

Platillos/ 24  
Agrícola/ 26-27  
Deportes/ 28-29  
Cómicos/ 30-32  
Clasificados/ 33-39

Cines/ 40-47  
Tips de César Temes/ 44  
Horóscopo/ 45  
Indicador/ 46